

München 16.3.99

Herrn Luxi, liebe Familie,

Als wir uns am 3. März in Rodels verabschiedeten,  
versprach ich Ihnen eine kleine Anerkennung  
für all Ihre Bemühungen im Hinblick auf unser  
Landkauf. Unsere Tochter Anita war ja nicht  
besonders entscheidungsfreudig - sie musste  
uns versprechen, dass sie das Domleschg nicht  
bald wieder verlasse. So mussten Sie sich  
auf unser Bescheid etwas gedulden.

Nun schicken wir Ihnen etwas aus der Fabrik,  
in welcher ich Jahrzehnte gearbeitet hatte:  
Schokolade die gross und Klein so gerne essen,  
drei verschiedene Sorten, für jeden Geschmack.  
Herzlichen Dank für alles was Sie für uns  
taten.

Mit freundlichen Grüessen

H. Lutz

PS Nun befasst sich Anita erfreut mit Plänen  
eines Holzhäuschens.